

## **Peduli Dampak Covid-19, Bhabinkamtibmas Polsek Makassar Salurkan Sembako**

**HermanDjide - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 22, 2020 - 18:54



*Peduli Dampak Covid-19, Bhabinkamtibmas Polsek Makassar Salurkan Sembako*

MAKASSAR- Jajaran Bhabinkamtibmas Polsek Makassar Polrestabes Makassar, hari ini kembali melakukan kegiatan sosial dengan menyalurkan bantuan paket sembako kepada warga kec. Makassar yang terdampak pandemi covid-19, Sabtu (21/11/2020)

Kapolsek Makassar Polrestabes Makassar Kompol Kodrat Muh. Hartanto, S.ik melalui Kanit Binmas Iptu H. Jabir mengatakan bahwa paket sembako yang disalurkan merupakan bantuan pemerintah pusat kepada warga masyarakat yang terdampak pandemi.

"Paket sembako tersebut merupakan bantuan dari bapak Presiden RI yang diperuntukkan kepada masyarakat yang terdampak pandemi covid-19 khususnya di Kec. Makassar". Ungkapnya

Ditambahkan oleh Kanit Binmas bahwa apa yang dilakukan personil Bhabinkamtibmas Polsek Makassar merupakan tanggungjawab dalam menjalankan amanah pemerintah kepada kepolisian.

"Sebagai perpanjangan tangan dari pemerintah, kami berharap bantuan tersebut dapat meringankan beban saudara-saudara kita dimasa pandemi covid-19".

"Selain menyalurkan paket sembako, kami juga memberikan edukasi dan himbauan kepada warga untuk menerapkan protokol kesehatan covid-19 dalam rangka mencegah dan memutus mata rantai penyebaran covid-19". Tutup Kanit Binmas

Hal ini sangat diapresiasi oleh Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol Ibrahim Tompo, S.I.K.,M.Si., karena bisa mengumpulkan sedikit rezeki mereka untuk membantu banyak kemaslahatan. "Semoga menjadi amal bagi personil", ucap Kombes Pol Ibrahim Tompo

Lanjut Kabid Humas menyampaikan bahwa pemberian dengan ikhlas jangan dilihat dari besar kecilnya sumbangan yang diberikan, tetapi merupakan bentuk ketulusan hati Personil kepada mereka dengan harapan kita bisa mempererat tali silaturahmi antara Polisi dan masyarakat bahkan besar harapan akan terjalin kemitraan yang baik ke depannya. (herman djide)